
 
 

 

Compte Rendu officieux du CVU de l’UL  

du 05/05/2025 par le SNPTES 

 présents au début du conseil (quorum à 14) : 18 

 

procurations : 10 procurations 

 

Accueil des nouveaux étudiants élus : 

CALIPARI Flora, FERRY Marie (suppléante) FEDELOR - Nancy 

GINGEMBRE Angus, MIZZI Yannick (suppléant) FEDELOR - Nancy 

GUETTAF Mael, SIEYE Hugo (suppléant) UNEF - Nancy 

MLABEO Saouda, VALETTE Eva (suppléant) UNEF - Nancy 

CHOPIN Eline, CHEVRIER Alix (suppléant) UNI - Nancy 

MATHIEU Elliot, PION Benjamin (suppléant) UNEF - Metz 

GERALDES Hugo, PITA Manon (suppléant) FEDELOR - Metz 

BOURGEOIS Léonie, JOMINET THéo (suppléant) FEDELOR - Autres sites 

 

Tour de salle à l’attention des nouveaux élus. 

 

 

1. Informations de la Présidente, du Vice-Président du CVU et du Vice-Président 

Étudiant 

 

Informations de la Présidente par le VP CVU qui excuse la Présidente absente 

Enquête « bien-être au travail » commence lundi prochain, en ligne, anonyme, résultats 

feront l’objet de restitution avant l’été -> état des lieux et construction d’un plan d’action 

pour amélioration des conditions de vie au travail. 

 

Échanges de mails avec élus CVU concernant agression au CLSH : la Présidente rappelle à quel 

point elle condamne l’agression. L’université a décidé d’accorder 1 aide financière à l’étudiant 

pour frais de santé et juridique. 

 

Informations VP CVU :  

Culture :  

- concert le 30 mai de la chorale U de Nancy, le 31 mai à Metz le chœur de Metz. 

- OSUL a fait son grand concert à Nancy, salle Poirel, le 02 mai 

- 24 mai : festival Saulcy Blaster à Metz 



 
 

- Exposition “De verre et de fer”, dans les locaux de libération, par des étudiants de  

master  (dans le cadre de Métro-Folies, qui célèbre les 100 ans de l’art déco à Nancy) 

- Jaces qui se bien déroulés, bilan très positif (qualité et nombre des manifestations) 

- Prix frontières : existe depuis 5 ans, à l’origine de plusieurs EC, prix littéraire attribué 

à un romancièr(e), à partir de l’année prochaine, c’est la DVUC qui sera chargée 

d’organiser ce prix 

- autre prix : Caroline Aigle, dont c’est la 15ème édition, pour rappeler aux jeunes 

collégiennes et lycéennes que les métiers scientifiques n’ont pas de genre.  

 

M. Charissou sera médecin directeur à la rentrée 

 

Recrutement direction EBMK en cours (33 dossiers déposés) 

 

Aide sociale : épicerie solidaire AGORAE font l’objet d’un fort soutien, les établissements 

Boulanger ont fait dons d’un lot de 15 ordinateurs neufs qui feront l’objet de dons auprès 

d’étudiants sur critères sociaux? 

 

Convention CROUS CPAM en cours de renouvellement, pour favoriser accès aux soins 

 

A la rentrée, l’université distribuera 1 lot de 2 culottes menstruelles réutilisables pour chaque 

primo entrante menstruée, sur demande. Qui le recevra par la poste. 

 

Informations VPE : 

Congé menstruel est voté, en place à la rentrée 

27 mars : formation responsabilité sociétale pour les associations + EDI 

Convention SDIS 54 / IUT Longwy pour faciliter l’engagement des étudiants 

Convention avec l’autre canal et le CROUS pour tarifs plus accessibles, coproduction, lieu de 

répétition. 

 

Question SNPTES : pourquoi seulement IUT Longwy ? 

Réponse : Cette convention a été initiée par Longwy et cette convention sera généralisée par 

la suite avec les autres composantes. 

 

Question ESPOIR : il y a une expérimentation en cours sur 4 établissements, avez-vous un 

retour ? 

Réponse : expérimentation de mise à disposition de protection jetable dans les toilettes. Un 

questionnaire a été transmis, mais on n'a pas les résultats. Mis en place depuis janvier 2025. 

 



 
 

Question de FEDELOR : sur les critères sociaux des ordinateurs fournis par Boulanger ? 

Réponse : VP CVU a consulté Nathalie Meyer qui a fourni les noms de personnes qui avaient 

fait cette demande. On peut fournir des PC fixe mais la demande est moins forte. Les 

établissements BOULANGER sont prêts à fournir davantage de PC. 

Question SNPTES : je rappelle le principe de neutralité commerciale de la fonction publique. 

Pierre : il y aura une cérémonie officielle de remise, on y sera attentif. 

Question Espoir : la philanthropie oui, mais ces sociétés ont des crédits d’impôts sur ce type 

d’opération. 

 

Question FEDELOR : a un doute sur le nombre de jours 

R : 12 jours dans l’année, rallonge de 4 jours possible sur avis SSE et possibilité de passer en 

régime spécial d’études si pb de santé. Sera applicable pour les examens. 

 

Question UNEF : comment l’UL va savoir qui est menstrué au regard des étudiants FtoM ? 

R VPE : sur base apogée. Déclaration via EDI pour F to M. 

 

2. Approbation du projet de compte rendu de la réunion du Conseil de la Vie 

Universitaire du 03 mars 2025 (décision) 

 

vote : 4 abstentions des étudiant(e)s 

 

3. Comité EDI : compte rendu de la réunion du 3 avril 2025 (information et échanges) 

Présentation par Stéphanie, qui a présidé ce comité à la place de Julien Dufour, empêché. 

Comité du 3 avril : 

- rappel des activités de la mission EDI  

- accompagnement et création de nouvelles cellules 

- campus de la diversité 

- fresques de la diversité (INSPE, IUT Longwy) 

- signature de la charte à l’ENIM le 04 mars 2025 en présence de la pdte (INSPE de 

sarreguemines, ENIM, IJL,  IUT TY ET IUT NB 

GT Vademecum : expliquer la charte EDI, validation le 7 mai 

SD EDI : bilan d'exécution au CVU? F3SCT? CA 

E learning sur le recrutement : fait par Accordia 30 min dispo à la rentrée 

Bilan laïcité : 2 bilans renvoyés au ministère  avec atteintes à la laïcité + activités de conseil du 

référent. 

 

4. TE : AMI Ecocampus (information et échanges) 

Présentation Anne et Laure Elise. 

Anne rappelle les travaux du comité à l’attention des nouveaux élus étudiants  : 



 
 

 élaborer SDTE : former étudiants et personnel + réduire les émissions CO2 de 6% / an. 

Remonté au ministère dans le cadre du COMP 

Mettre en œuvre des démarches éco-responsables : campus démonstrateurs et campus en 

devenir 

 

 

Programme éco campus (2 millions reçus de l’Etat) lancé en novembre 2024 

UL : appel large pour relancer la démarche sur l’ensemble des campus. 

Slogan : “cultiver l’écologie, incarner la transition” 

Accompagnement financier 2025-2026 + accompagnement par équipe transversale 

écocampus. 

13 dossiers déposés (8 démonstrateurs et 5 en devenir), montant global de 3,78 M€ pour 

une aide demandée de 2,65 M€. 

Jury le 2 avril 2025 (6 VP, 2 DGSA, DG RSE) 

11 projets retenus pour un montant global de projets de 2,6 M€ pour une enveloppe COMP 

TEDS de 2 M€, ces 11 campus accueillent près de 33 000 personnes (étudiants et 

personnels) soit plus de la moitié des personnes de l’UL. 

2 projets non soutenus : présidence Léopold (pas assez d’étudiants) et campus manufacture 

(pb d’autorisation de la métropole, propriétaire du parvis concerné par le projet). 

 

Eco-démontrateurs : campus Brabois Santé, Campus Saulcy, Campus Sciences Aiguillettes, 

IUT Nancy Brabois, Campus Brabois Ingénierie, IUT Longwy; Campus Bridoux 

Eco-Campus en devenir : IUT Thionville Yutz, IUT Epinal, Campus Grandville, STAPS 

Nancy 

 

 

5. Point SUAPS (information et échanges) 

Présentation par Stéphane Vuillain 

 

Rendre compte de l'événementiel du SUAPS sur mars et avril. 

- festival bien être et mouvement 24-27 mars sur le Saulcy -> santé mentale et physique 

à travers le mouvement. Cet événement sera reconduit chaque année. 
Q Sandrine : étendre sur d’autres sites, avoir une boîte à outils, des contacts pour 

pouvoir reproduire ce type de manifestation. R : c’est une volonté, contraint par la limite 

des ressources disponibles (RH, locaux) 

- 3 avril : color run à Metz. + de 120 étudiants (3 ou 6 kilomètres) 

- 3 avril : rencontre des arts dansés, amphi Déléage Nancy, avec troupes de danse de 

Metz qui se sont déplacées, 180 artistes, 410 spectateurs en présentiel, + de 600 sur 

Twitch. En replay sur chaine youtube UL 

L’événement s’est déroulé dans le cadre de la semaine olympique et paralympique 

- offre handi : l’offre existe et on essaye de communiquer au moins, on a fait un teaser 

promotionnel de l’offre, on est pour une pratique partagée valides/handi. Enseignante 

référente qui peut être contactée par les étudiants handi qui souhaiteraient pratiquer 

un sport. 



 
 

 

Aujourd’hui, début du cycle de printemps du SUAPS, jusqu’au 15 juin avec offre dégressive 

 

RMN2PAM est prévu le samedi 24 mai. Départ du SUAPS Saulcy à Metz et du SUAPS 

Lefebvre à Nancy. Il est possible de louer gratuitement des vélos. 

 

 

6. Bilan semaine de la recherche (information et échanges)  

point reporté, Catherine Morand est souffrante. 

 

 

7. Subvention FSDIE 2ème session (avis) 

141 257 € demandé 

comité propose 124 565,88 € 

Restant pour les prochaines sessions : 431 050,88 € 

3 bonus EDI et 3 bonus TE 

 

VPE est très content de laisser une belle enveloppe pour son successeur. 

Vote : 4 abstentions (espoir) 

 

8. Subvention Projet VU 1 er session (avis) 

 

20 dossiers 

plus de projets, on l'espère lié à la com qui est faite. 

Total des demandes : 62 680 € 

Total des financements : 54 283 € 

Montant proposé CVEC : 46573 € 

montant hors CVEC : 7 710 € 

 

Question SNPTES sur la possibilité de faire une réunion plus tôt dans l’année, certains 

projets ayant déjà eu lieu. 

 

VP CVU : Oui, on s’est tous fait la remarque 

 

Vote : unanimité 

 

 

9. Création comité suivi SDVE (décision) 

 

Objectifs généraux du dispositif de suivi : 

- assurer la cohérence stratégique entre les actions menées par les services de 

l’université et les orientations politiques en matière de soutien à la vie étudiante 

- piloter efficacement les actions du SDVE sur 5 ans (2024/2028), en garantissant leur 

suivi au regard des priorités et des ressources allouées 



 
 

- impliquer tous les acteurs 

- evaluer les actions au travers d’indicateurs qualitatifs et quantitatifs 

 

Composition  du comité de suivi :  

Pdte ou représentation par VP CVU et VP Etudiant 

DGSA 

DVUC 

des étudiants élus  du CF, CA et CVU 

1 EC élu au CVU 

1 biatss élu au CVU 

Rencontre annuelle de 3 heures en fin d’année universitaire 

validation des évolutions du SDVE, les grands changements 

 

Organisation du GT de suivi opérationnel 

directeurs et VPE 

réunions trimestrielles ou semestrielles, remontés de fiches-actions 

suivi détaillé des actions, priorisation des tâches, préparation des rapports pour le COPIL 

 

Comité SDVE->GTSO transmet les orientations validées, reçoit les rapports d’avancement 

GTSO -> Comité SDVE : remonte les besoins d’arbitrages, les retard critiques et les 

demandes de réajustement 

le CVU valide le SDVE en amont, vote un bilan annuel qui sera en annexe du bilan CVEC,  

vote les amendements du plan d’actions 

 

Outils de suivi : fiche action standardisée, tableau de bord centralisé (fichier excel) 

 

Vote sur le principe de création du comité 

 

Question Espoir : absence du pdt du comité EDI et du comité TE de ces comités et GT. Est-

ce un oubli ? Comment vont s’articuler les rapports entre ces comités ? 

Ex si le comité EDI ou le comité TE estiment qu’une action est prioritaire et pas le comité 

SDVE, qui va faire l’arbitrage ? 

 

LEB : côté TE, co construction du SDTE. Les priorités sont claires. 

Dir DVUC : l’instance c’est le CVU. On ne veut pas tous les comités.  

 

Espoir : la construction du Vélo n’a pas prévu qu’on puisse modifier des choses.  

VP CVU : si on l’a prévu, parce que le travail n’était pas fini. 

ça sera le travail de ce comité de revoir le Vélo. 

 

Vote : UNEF s’abstient 3 abs 

 

 

 

 



 
 

9.1  Création et composition du comité suivi SDVE 

9.2  Désignation d'un membre BIATSS au comité suivi SDVE (décision) 

Candidat : Stéphanie DAP 

9.3  Désignation d'un membre enseignant chercheur au comité suivi SDVE 

(décision) 

Candidat : BADDAS Latifa 

9.4  Désignation d'un.e élu.e étudiante au comité suivi SDVE (décision ) 

Candidat :  Flora CALIPARI 

 

Vote global  ok 
 

 

10. Election représentants étudiants 
 

10.1  Comité permanent (1 étudiante par liste représentée) (décision) 
Candidats :  

- Fedelor : Flora CALIPARI 

- UNEF : Saouda MLABEO 

- UNI : pas de candidat 

 

Vote : unanimité 

 

10.2  Comité FSDIE (3 étudiantes CVU + suppléantes) (décision) 

Candidats :  

- Fedelor : Flora et Marie A, Hugo et Manon B, Angus et Yannick C 

- UNEF : Maël et Elliot D 

- UNI : pas de candidat 

 

Résultats :  

A =19   B =10   C = 14   D =20            1 vote blanc 

 

10.3  Comité projet VU (2 étudiantes CVU) (décision) 

Candidat : FEDELOR 

Hugo et Yannick 

vote : unanimité 



 
 

10.4  Comité CVEC (3 étudiantes CVU) (décision) 

Candidats : 

- Fédélor : Marie, Yannick, Hugo 

- UNEF 

- UNI 

 vote : unanimité 

10.5  Comité sport (1 étudiante CVU) (décision) 

Candidat : Marie ? 

Vote : unanimité 

10.6  Comité culture (1 étudiante CVU) (décision) 

Candidat : Angus 

Vote : unanimité 

10.7  Comité EDI (1 étudiante par liste représentée + suppléante, dont 1 au moins 

CVU) (décision) 

Candidats :   

FEDELOR : Flora et Marie 

UNEF  : Elliot et Mael 

UNI : pas de candidat 

 

vote : unanimité 

 

10.8  Comité TE (1 étudiante par liste représentée + suppléante, dont 1 au moins 

CVU) (décision) 

Candidats : 

FEDELOR : Angus et Yannick 

UNEF : Mael et Elliot 

UNI : pas de candidats 

 

vote : unanimité 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Prochain CVU et CF pour la désignation du nouveau Vice-Président Etudiant le 18 juin à Metz 

Prochain CVU le 30 juin à Nancy 

 

Vos élus SNPTES  : Antoine Bonnefoy, Stéphanie DAP, Anne Laplace-Chassard 


